



## Inaugura IEDEP nuevas instalaciones en Ixtacamaxtitlán

-La obra beneficia a más de 200 estudiantes en la región

IXTACAMAXTITLÁN, Pue. – Como parte de las estrategias del gobierno presente de Sergio Salomón para fortalecer la Educación Superior en el estado, estudiantes del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), campus Ixtacamaxtitlán, cuentan con nuevas instalaciones para realizar sus actividades.

Esta obra fue resultado del trabajo en conjunto entre el gobierno estatal con el ayuntamiento y beneficia a más de 200 estudiantes en la región de las licenciaturas de: Arquitectura, Administración de Empresas, Ingeniería en Agronomía, Pedagogía y Psicología.

El director general del IEDEP, Alfonso Abascal Serrano declaró que el Instituto se caracteriza por ser una opción de Educación Superior en todo el estado y un organismo cercano a la gente que trabaja en conjunto con la finalidad de aumentar la calidad educativa de las y los aprendientes.

Con este tipo de acciones, la administración estatal mejora espacios en instituciones educativas para garantizar que las y los estudiantes tenga una formación académica plena.